

UMWELTSCHUTZ IN UNSEREM LAND

VON
ASOMAT
MUKUSCHEV



Auf dem Bild können wir einen großen Haufen von Müll sehen. Viele Leute erholen sich in der Natur und grillen. So kommt es dazu, dass der ganze Müll in der Natur bleibt. Man sollte den Müll immer mitnehmen und dort wegschmeißen, wo es erlaubt ist.



Es kommt vor, dass Betriebe, Schiffe und Menschen Müll in Seen, Meere und Flüsse werfen. Man sollte, bevor man das tut, an die Meeresbewohner denken, die darunter leiden.

darunter leiden.

Meeresbewohner denken, die

man das tut, an die





Sprühdosen sind eine der giftigsten und schädlichsten Sachen für die Umwelt. Es wäre besser, sie überhaupt nicht zu benutzen. Das Ozonloch wird durch die Sprühdosen noch größer, was für unseren Planeten sehr schlecht ist.



**Es werden viele Gase
in die Luft geschmissen.
Das ist für unsere
Umwelt sehr schlecht.
So kommt es dazu,
dass das Ozonloch
größer wird. Man soll
die Umwelt schonen!**

WAS KÖNNEN WIR EIGENTLICH SELBST FÜR DIE UMWELT MACHEN?

WAS MICH ANGEHT, SO DENKE ICH, DASS MAN VIELES FÜR DIE
UMWELT TUN KANN. ICH FAHRE Z.B. MEHR MIT DEM FAHRRAD ALS
MIT DEM AUTO. EBENSO VERSUCHE ICH KEINE PLASTIKPRODUKTE ZU
KAUFEN.

**Vielen Dank für eure
Aufmerksamkeit! Schont und
schützt die Natur!**